

Brandschutz- Erziehung für Kinder

Neue Arbeitshefte mit dem Titel „Hilfe, es brennt!“ sollen bei der Brandschutz-Erziehung in Kindergärten und Volksschulen hilfreich sein. Sinn der Hefte, die als Unterstützung für den Sachunterricht dienen, ist vor allem, Kindern so früh wie möglich das Thema „Sicherheit im Alltag“ näher zu bringen. Entstanden ist die Aktion in Zusammenarbeit von Tiroler Versicherung, Landes-Feuerwehrverband und dem Land Tirol.



Landes-Feuerwehrkommandant Klaus Erler und LR Sebastian Mitterer mit dem FW-Maskottchen „Flori“ und dem neuen Arbeitsheft

Foto: Land Tirol